

ABSTRAK

Sri Mulia Sa'adah (1188020194): Analisis Pengaruh *Current Ratio* (CR), *Debt To Equity Ratio* (DER) Dan *Total Assets Turn Over* (TATO) Terhadap *Return On Investment* (ROI) Pada Perusahaan Subsektor Makanan Dan Minuman Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2014 – 2021

Laporan keuangan merupakan salah satu alat yang sangat penting untuk memperoleh informasi tentang posisi keuangan dan prestasi suatu perusahaan. Hasil tersebut akan memberikan informasi atau cerminan yang sangat bermanfaat mengenai kondisi dan posisi keuangan perusahaan pada periode yang diinginkan. Beberapa rasio keuangan yaitu *Current Ratio*, *Debt To Equity Ratio* dan *Total Asset Turnover* sebagai variabel-variabel yang dapat mempengaruhi *Return On Investment* perusahaan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio*, *Debt To Equity Ratio* dan *Total Assets Turn Over* terhadap *Return On Investment* pada perusahaan subsektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014–2021.

Metode yang digunakan dalam penyusunan penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Pengambilan sampel dengan memakai teknik purposive sampling sehingga diperoleh 18 perusahaan sebagai sampel penelitian ini. Penelitian ini menggunakan metode data panel. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis statistik deskriptif, analisis regresi data panel, serta analisis uji hipotesis.

Hasil penelitian menyebutkan jika terdapat pengaruh secara parsial antara *Current Ratio* terhadap *Return on Investment* ditunjukkan dengan *p value* $0,0018 < 0,05$. Tidak terdapat pengaruh secara parsial antara *Debt to Equity Ratio* terhadap *Return on Investment* ditunjukkan dengan *p value* $0,5779 > 0,05$. Serta tidak terdapat pengaruh signifikan secara parsial antara *Total Assets Turn Over* terhadap *Return on Investment* ditunjukkan dengan *p value* $0,5802 > 0,05$. Secara simultan *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Total Assets Turnover* berpengaruh signifikan terhadap *Return on Investment*.

Kata Kunci: *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Total Assets Turnover*, *Return on Investment*